
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO 

N. 1 del 12 dicembre 2012 

 

Il giorno 12 dicembre alle ore 17,00 presso i locali dell’Istituto Comprensivo Via Volsinio si è 

tenuta la prima riunione del Consiglio di Istituto per discutere e deliberare sul seguente 

ordine del giorno: 

1. Insediamento degli eletti 

2. Nomina del Presidente 

3. Nomina dei componenti la Giunta esecutiva 

4. Scelta agenzia viaggi per settimana bianca Bardonecchia scuola secondaria Esopo  

5. Programmazione attività di Istituto 

6. Approvazione Regolamento di Istituto 

7. Varie ed eventuali 

    

Sono presenti: 

Il Dirigente Scolastico: Dott.ssa Loredana Teodoro 

Le docenti: Carla Vincenzini, Susanna Meloni, Annarita Gianfelice, Giuliana Castelli, M. Rosaria 

Salvatori, Alfonsina Moschetti, Valeria Tavanti 

I genitori: Floriana Fiume, Matilde Pierro, Elena Cecconi, Laura Perelli, Claudia Castagni 

Il personale ATA: Patrizia Orlandi e Giuseppina Tarsi 

Constatato il numero legale l’assemblea viene dichiarata aperta. Il Dirigente scolastico saluta i 

presenti dando loro il benvenuto e, nel ricordare il ruolo e i compiti del Consiglio, auspica che 

da parte di tutti si possa operare per il bene della scuola in un clima di collaborazione serena e 

fattiva. Prima di introdurre il primo punto all’ordine del giorno la Dirigente informa 

l’assemblea che la Docente Rosaria Picchioni della scuola dell’infanzia, entrata di diritto nel 

Consiglio di Istituto, ha rassegnato le sue dimissioni per motivi personali; subentra per 

surroga la Docente Laura Vecchione. 

Punto 1. - Si procede quindi alla elezione del Presidente e del Vice-Presidente. Benché 

assente, il sig. Gilli ha comunicato alla Dirigente, che informa gli astanti, la propria 

disponibilità a ricoprire eventualmente la carica di presidente del Consiglio di Istituto.  

L’assemblea all’unanimità, con  

Delibera n. 1 

 

elegge Presidente del Consiglio di Istituto il Sig. Giorgio Gilli e Vice-Presidente la Sig.ra 

Matilde Pierro. Il Dirigente scolastico, data l’assenza del Sig. Gilli, passa la presidenza alla 

Signora Pierro. 

Punto 2. - Si procede con la nomina dei componenti la Giunta Esecutiva.  

All’unanimità, con  

Delibera n. 2 

 

l’assemblea nomina come componenti genitori le Sig.re Laura Perelli e Claudia Castagni, come 

componente dei docenti la prof.ssa Maria Rosaria Salvatori e come componente ATA la Sig.ra 

Patrizia Orlandi. 

Punto 3. - Il Consiglio procede all’apertura delle buste contenenti i preventivi pervenuti 

all’Istituto nei termini previsti dal bando di gara riguardanti la settimana bianca a 



Bardonecchia per gli alunni della scuola secondaria. Il Consiglio valuta attentamente tutte le 

proposte delle agenzie di viaggi e all’unanimità, con 

 

delibera n .3 

sceglie l’Agenzia Primatour. 

Punto 4. - Per quanto concerne la programmazione di Istituto la Dirigente propone al 

Consiglio le attività da mettere in calendario per il prossimo futuro, tra cui la eventuale 

riorganizzazione oraria del plesso S.M. Goretti, l’adozione del nuovo P.O.F., la nomina dei 

membri della Commissione Mensa, l’approvazione dei vari documenti contabili della scuola, la 

definizione dei criteri di funzionamento della scuola previsti dalla vigente normativa.  

 

Punto 5. - Il Consiglio, nelle more dell’approvazione del nuovo Regolamento di Istituto, con 

 

delibera n. 4 

 

all’unanimità, conferma la validità dei regolamenti esistenti delle scuole soppresse (37° DC 

Mazzini – Scuola secondaria di primo grado Esopo – plesso S.M. Goretti dell’ex 63° CD 

Bartolomei). 

Punto 6. – Si chiede di inserire all’ordine del giorno per l’approvazione la richiesta di chiusura 

della scuola nei prefestivi del 24 e 31 dicembre 2012. Il Consiglio approva e, con 

 

delibera n. 5 

 

autorizza la chiusura della Scuola nei giorni di lunedì 24 dicembre 2012 e di lunedì 31 

dicembre 2012. 

I docenti illustrano al Consiglio il progetto relativo al Mercatino previsto per il 20 dicembre 

2012, i proventi del quale saranno devoluti in parte in beneficienza e, riguardo ai fondi raccolti 

dalla scuola Esopo, in parte anche alla ristrutturazione e manutenzione del laboratorio di 

informatica. Il Consiglio approva. 

Letto e approvato 

Il segretario         Il Vice presidente 

Floriana Fiume        Matilde Pierro 

 

 

 


